



*“Así como hemos estado unidos en la profesión de la fe, mantengámonos también unidos en el sufragio y en la intercesión”.*

(P. Alberione)

A las 20:30 (hora local) del domingo, 18 de septiembre de 2011, en el hospital São Luis do Morumbi, en São Paulo (Brasil), el Divino Maestro ha llamado al premio eterno a nuestro hermano Sacerdote

### **P. LORENZO STÉFANO COSTA**

***83 años de edad, 71 de vida paulina, 65 de profesión religiosa, 56 de sacerdocio***

“Padre Costa” –así le conocían y llamaban los Paulinos de Brasil– nació en Canale (Cúneo/Italia), el 1º de diciembre de 1927. Ingresó en la Congregación el 1º de octubre de 1939, en el 25º año de fundación de la Sociedad de San Pablo. Después de las primeras etapas de formación, entró al noviciado en Alba el año 1944, emitiendo al final del mismo la primera profesión religiosa el 19 de marzo de 1946, tomando entonces el nombre de Stéfano. Su formación prosiguió en Roma, donde emitió la profesión perpetua el 8 de septiembre de 1951 y recibió también la ordenación presbiteral el 5 de diciembre de 1954 por manos de monseñor Éttore Cunial.

En 1955 recibió el primer destino como misionero: el P. Lorenzo partió para Portugal, donde permaneció hasta 1969, ocupado en la enseñanza a los muchachos y en la tipografía. A finales de agosto de 1968 el Superior general, P. Luigi Zanoni, le pidió la disponibilidad para un nuevo destino: «Te agradezco el mucho trabajo que has hecho en Lisboa. Recuerdo sobre todo los tiempos de la vieja casa, donde con nada habéis sabido realizar tantas cosas buenas... Ahora podrás ver que en Brasil el campo es mucho más amplio con enormes posibilidades de todo género. Vete, pues, con mucha confianza y, yo diría, con alegría, porque me parece que podrás sentirte doblemente joven y casi como comenzar una nueva vida rica de santas aventuras» (30 de agosto de 1968).

De este modo, a comienzos de 1969, con gozo y algún temor, el P. Lorenzo parte al encuentro de Brasil, donde transcurrirá el resto de su vida: primero en São Paulo (1969-1974), desempeñando su apostolado como profesor, luego en Caxías do Sul (1975-1977), continuando el servicio de la enseñanza y ocupándose en la tipografía, para volver de nuevo a São Paulo, en la Cidade Paulina, con diversos cargos: durante 1978-1980 se desempeña en la composición; luego fue ecónomo provincial (1980-1982), ecónomo de la comunidad (1982-1987) trabajando en la administración de las publicaciones periódicas (1987-1989). Desde 1990 el P. Costa prestó su ayuda, dentro de lo que le permitía su salud, en el sector editorial de PAULUS con la traducción y la revisión de textos. En los últimos años, particularmente, en los últimos meses, su apostolado fue el de la oración y el sufrimiento.

Los cohermanos de Brasil están muy agradecidos de la prolongada presencia del P. Costa entre ellos, por su testimonio que ha suscitado gran estima y respeto. Al P. Lorenzo, unido ya a la “multitud de testimonios” y a la “asamblea de los primogénitos cuyos nombres están escritos en los cielos” (Heb 12,1.23), le confiamos la intercesión ante el Maestro Divino en favor de toda la Congregación, particularmente para la Provincia de Brasil y el desarrollo del apostolado de la comunicación social en aquella tierra.

*Roma, 19 de septiembre de 2011*

*P. Vincenzo Vitale*

**Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).**